

MADRIGALLEGO DE ORO AL MERITO JURIDICO

D. JAVIER MARÍA CASAS ESTEVEZ

Nació en Pontecaldelas (Pontevedra) y reside en Madrid, donde desempeña el cargo de Presidente del Tribunal Superior de Justicia.

Ingresó en el Cuerpo de Fiscales Comarcales en 1968, con el nº 5 de su promoción. Ingresó en la Carrera Judicial, también con el nº 5 de su promoción. Ejerció como Juez de Primera Instancia e Instrucción en Vinaroz y en San Roque (Cádiz). Fue Magistrado-Juez en San Sebastian y en Jerez de la Frontera. Fue nombrado Presidente de la Audiencia Provincial de León en 1990.

Entre las distinciones que ha recibido, significamos la Cruz Distinguida de Primera Clase de la Orden de San Raimundo de Peñafort y, a partir de hoy, nuestro reconocimiento como Madrigallego de Oro al Merito Jurídico.

Tras la imposición de la insignia de la Orden y de la entrega del Trofeo y Diploma acreditativo, el homenajeadó pronunció el siguiente discurso: